

DÉSIGNATION

ABACA SAUVAGE BLANC

RÉFÉRENCE

CMO FAB 26 01



NOM COLLECTION

Abaca 3

HISTOIRE COLLECTION

Laisser passer la lumière tout en préservant l'intimité. Jouer de la transparence tout en affirmant un relief naturel : voici l'art que maîtrisent à la perfection ces tableaux d'abaca à l'esprit japonais. À leurs côtés, le raphia et le chanvre viennent compléter cet univers tamisé en diffusant leur propre aura, authentique et organique, discret théâtre de lumière.

LAIZE UTILE

Vendu au mètre en 140 cm

REMARQUES

Les coloris peuvent varier d'une production à l'autre

EN SAVOIR PLUS

[Voir sur le site](#)

UTILISATION

Store, rideau

RACCORD

Raccord libre

POIDS

276 g

COMPOSITION

50% soie 29% PL 21% abaca

ENTRETIEN

Nettoyage à sec

ENGAGEMENTS PRODUIT

- ✧ Soie filée à la main
- ✧ Tissage artisanal
- ✧ Matière naturelle

ENGAGEMENTS MARQUE

Nos produits promeuvent des économies locales artisanales. Nous préservons des savoir-faire uniques qui se transmettent de génération en génération. Les plantes qui offrent leurs fibres sont cultivées ou prélevées dans le respect de leurs écosystèmes.

CONTACT

CMO Paris
38 rue Jacob, 75006 Paris
01 40 20 45 98
contact@cmoparis.com
www.cmoparis.com



NAME

ABACA SAUVAGE BLANC

REFERENCE

CMO FAB 26 01



COLLECTION

Abaca 3

COLLECTION'S HISTORY

Letting light through while preserving privacy. Playing with transparency while emphasising natural texture: this is the art that these Japanese-inspired abaca panels master to perfection. Alongside them, raffia and hemp create a harmonious whole, diffusing their own authentic and organic aura, a discreet theatre of light.

USEFUL WIDTH

Sold per meter, width 140 cm (55")

REMARKS

Colors can vary from each production

LEARN MORE

[Visit the website](#)

USE

Blind, curtain

REPEAT

Free match

WEIGHT

276 g (9.7 oz)

COMPOSITION

50% silk 29% PL 21% abaca

CARE

Dry cleaning

PRODUCT COMMITMENTS

- ✧ Hand spun silk
- ✧ Craft weaving
- ✧ Natural material

BRAND COMMITMENTS

Our products support local crafting activities. We preserve unique know-how and help its transmission from one generation to the next. The plants offering their fibres are grown or harvested in harmony with their ecosystems.

CONTACT

CMO Paris
38 rue Jacob, 75006 Paris
01 40 20 45 98
contact@cmoparis.com
www.cmoparis.com